

マンスリータイムズ

和歌山県立紀伊コスモス支援学校園部分校

平成21年10月号



スポーツの秋！文化の秋！

10月に入るなりの連日の雨により、今年の運動会は1日順延。そして、翌10月4日(日)は、期待どおり空いっぱい晴れ渡り、絶好の秋空のもと第11回運動会を挙行了しました。子どもたちは、一人ひとりが園部の主人公。運動場の狭さを感じさせないくらい、一人ひとりがとっても大きくたくましく見える一日でした。子どもたちの果てしない「ちから」に感動の一日でした。保護者の皆様方や学園の職員方のご声援で、子どもたちはより張り切っていたように感じました。早朝より、グラウンドやお弁当の準備等、ご協力ありがとうございました。また、近隣の皆様方には、練習時から当日まで、マイクの声やスピーカーの声など、ご迷惑をおかけしましたことを深くお詫びいたします。



さて、「秋」は、スポーツに加えて「文化」に最適な季節です。小学部高学年の、年間をとおしての学習として、「お米ができるまで」を学んでいます。梅原地区でお米づくりをされている貴志様のご好意により、毎年「田植えから稲刈り」までの体験学習を実施させていただいております。今年も過日16日(金)に「稲刈り」体験をすることができました。自分たちが植えた苗が立派に育ち、毎日食べているお米を「収穫」できたことは、子どもたちにとって、とっても貴重な体験であり、日本の文化に親しむことができたと考えています。子どもたちにとって、自分たちが暮らす地域において、「四季」の変化を、目で見たり肌で感じたりすることは、とても大切なことだと思います。学校の先生以外に地域の方々との関わり・ふれあいも、「生きる力」を培う上で重要です。今後も、地域の皆様方のご理解とご支援により、子どもたちがよりたくましく、豊かに生きていけるように、ご指導の程よろしく願いいたします。ゲストティーチャーとして学校にお越しいただき、スポーツや文化、その他を教えていただける方があれば、大歓迎です。学校にお知らせいただければうれしく思います。



また、11月は「学校開放月間」です。授業公開も行っていますので、子どもたちの活動の様子をご参観いただければうれしく思います。詳細は学校までご連絡ください。

保護者のみなさんはもちろんのこと、地域の皆様方のご協力を得ながら、職員一同、創意工夫を生かした特色ある学校づくりを目指したいと考えております。

11月の予定

- 2日(月) 小学部遠足(緑花センター)
- 6日(水) 中学部遠足(USJ)
- 7日(土) いきいき交流教室(やきそば調理実習)
- 13日(金) 中学部マラソン大会(紀の川河川敷公園)
- 19日(木) 小学部マラソン大会(紀の川河川敷公園)
- 24日(水) おはなしのくに(まこと鳴滝保育園保母さん読み聞かせ)

